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Herr Neick informiert, dass der Fördermittelantrag erneut abgelehnt wurde. Er 
schlägt vor, das Vorhaben zu reduzieren und als Gemeinde über eine Selbstfinanzie-
rung nachzudenken.

Die Ausschussmitglieder diskutieren und entscheiden, Frau Dr. Braun und Fa. Möller 
in den nächsten Bauausschuss einzuladen, um die Thematik weiter zu erörtern.
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